

Mitteilungsblatt vom 05.04.2023

Evakuierungsübung in der Villa Sonnenschein Aufhausen

Vier Feuerwehrmänner des Löschzug Aufhausen haben auch in diesem Jahr wieder eine Evakuierungsübung mit den Kindern und Erzieherinnen der Villa Sonnenschein durchgeführt.

In den letzten Wochen wurde im Vorfeld immer wieder ein interner Alarm ausgelöst, um die Kinder zu sensibilisieren und ein routiniertes Verhalten einzuüben. Vorbildlich fanden sich die Kinder an den Notausgängen ein und konnten geordnet zum Sammelplatz bei der Schule gehen. Nachdem überprüft wurde, ob tatsächlich alle Kinder in Sicherheit waren, wurden im Kindergarten die Atemschutzausrüstung, die Feuerwehrmann Kevin Winter trug, die Wärmebildkamera und verschiedene Werkzeuge demonstriert.

Nach der erfolgreichen Evakuierung war die Besichtigung des Feuerwehrautos mitsamt Inventar das Highlight, und die Erzieherinnen staunten, dass so viele Kinder in ein Feuerwehrauto passen.

Den Feuerwehrmännern Daniel Dormann, Kevin Winter, Joachim Schräg und Marco Gewehr sei an dieser Stelle herzlicher Dank gesagt, dass sie sich so auf die Kinder eingelassen haben und sich die Zeit für diese Evakuierungsübung genommen haben.

Marianne Witziok